

## México alienta el uso de tecnología verde, afirma la Cancillería

POR DOINA GARCÍA

Al ofrecer una conferencia de prensa para hablar de cómo el Gobierno mexicano impulsa la participación de los empresarios en asuntos del cambio climático, el titular de la Unidad de Relaciones Económicas de la Cancillería, Rogelio Granguillhome, aseguró que hay interés de empresas extranjeras por invertir en tecnología verde en México.

“Desde la perspectiva del Gobierno de México, la **energía** limpia es uno de los ámbitos donde estamos haciendo mayor énfasis en materia de promoción de inversión y de tecnología”, detalló.

El funcionario agregó que hasta ahora se ha estado trabajando de manera muy activa con empresas europeas, en especial con las españolas, así como con empresas de Estados Unidos, que tienen un fuerte interés en trabajar en México.

Sostuvo que a través de ProMéxico y la Secretaría de Economía se ha estado trabajando en temas de energía renovable, sobre los cuales hay planes y proyectos muy importante susceptibles de ser concretados en el marco de la feria “Green Solutions”, que comienza el próximo 5 de diciembre y que se llevará a cabo de manera paralela a la COP 16.

Esta feria, que reúne a más de mil 500 empresarios y académicos de todo el mundo, será inaugurada por el presidente Felipe Calderón. Participarán directores de las más importantes empresas internacionales del sector de energías renovables, entre ellas las españolas y las francesas.

Con este tipo de acuerdos, dijo el funcionario, se espera impulsar negocios amigables con el medio ambiente e incluir a los empresarios en la toma de decisiones de la COP 16, pues incluso, agregó, representantes de este sector fungen como observadores en reuniones importantes.

FOTO: LAURA LOVERA



»» ROGELIO GRANGUILLHOME (der.), titular de la unidad de Relaciones Económicas de la Secretaría de Relaciones Exteriores.

